



Sitzungsprotokoll des Fachschaftsrates Soziale Arbeit, Bildung und Erziehung

Datum:	19.04.2017
Beginn:	14:32 Uhr
Ende:	15:33 Uhr
Anwesend:	John Platt, Maike Stracke, Stefanie Kupfer, Martin Krell, Felix Samorey, (Jessica Humbert und Ellen Warnke)
Abwesend (entschuldigt):	Michael Heinrich
Abwesend (unentschuldigt):	Matthes Scheffler
Protokollant*in	Stefanie Kupfer
Gäste:	Susanne Wenicke, Toni Heidemann

TAGESORDNUNG

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2: Austausch mit den Koordinatoren von Soziale Arbeit, Early Education und BPS

TOP 3: Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung

TOP 4: Termine

TOP 5: Gäste

TOP 6: Berichte aus anderen Gremien

6.1 StuPa-Sitzung

6.2 Fachschaftsrätekonferenz

TOP 7: Aktivitäten

7.1 Drachenbootrennen

7.2 Fachtag Praxis

7.3 Grill & Chill SBE

7.4 Dekanengespräch

7.5 Tanz in den Mai

7.6 Team Building

TOP 8: HOT

TOP 9: Orientierungswochen für Erstsemester

TOP 10: Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

10.1 Website und Facebook

10.2 E-Mails

TOP 11: Anschaffungen und Instandhaltung

TOP 12: Finanzen

TOP 13: Anfragen und Sonstiges

TOP 14: Nächste Sitzung



TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Mit ... Anwesenden von insgesamt 7 gewählten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat Soziale Arbeit, Bildung und Erziehung beschlussfähig.

TOP 2: Austausch mit den Koordinatoren von Soziale Arbeit, Early Education und BPS

Die heutige Sitzung findet zum Zweck der Planung der Ersti-Wochen während des Tops 2 außerhalb der Räumlichkeiten des FSR SBE statt.

TOP 3: Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird hiermit bestätigt.

TOP4: Termine

- 19.04. RA Studium und Lehre
- 19.04. AStA-Sitzung
- 20.04. Fachschaftsrätekonferenz
- 26.04. Grill & Chill
- 30.04. Tanz in den Mai
- 31.05. HOT & Drachenbootrennen

TOP 5: Gäste

- Susanne holte sich G06 Klausuren ab

TOP 6: Berichte aus den Gremien

6.1 StuPa-Sitzung

- Nicht viel interessantes für FSR SBE
- Europa Exkursion mitgeteilt das Geld bewilligt
- Pavillons für HOT sind geblockt
- Rektoratswahlen besprochen, Rektoratsvorstellungen -> wenige Studierende (wegen Marketing? Nicht wirklich gut kommuniziert, auch für 04. Semester Soziale Arbeit) ->Rückmelden?

6.2 Fachschaftsrätekonferenz

- findet am 20.04. um 17 Uhr statt
- Gastgeber ist der FSR SBE

TOP 7: Aktivitäten

7.1 Drachenbootrennen

- Schriftliche Bestätigung ist noch nicht gekommen -> Maike ruft nochmal an
- Am 03.Mai erstes Training -> es wird Zeit das den Studis mitzuteilen
- Antrittsgebühr von 3€ wurde nochmal abgelehnt, da zu spät
- Sponsoring Suche wird morgen in Angriff genommen (John und Felix)

7.2 Fachtag Praxis

- DBSH bekommt Vortragszeit bei Fachtag Praxis (Vormittags) und Nachmittags einen Stand



7.3 Grill & Chill SBE

- Einführen von Helferlisten bei jeweiligen Events <- wer schreibt eine Blanco Liste, erstellt Maike
- Veranstaltung auf Facebook teilen
- Bei schlechtem Wetter -> Absage

7.4 Dekan Gespräch

- Termin ausmachen mit Frau Franz und Herrn Franke -> John und Steffi vereinbaren das unter sich

7.5 Tanz in den Mai

- Europa Exkursion fragt an ob sie Bier verkaufen können -> wir raten davon ab, da die Erfahrung gezeigt hat, dass es sich nicht rentiert
- Telefonat mit Ordnungsamt steht noch aus, bei Absage nach alternativen Ort fragen, Ellen übernimmt das Telefonat
- ZIMT hat angeblich keinen GhettoBlaster, wurde aber auf Erstveranstaltungen benutzt, John fragt nochmal nach und Martin fragt Ronja

7.6 Team Building

- Martin hat nicht für den Escape Room recherchiert -> als zu teuer befunden
- WIR BEZAHLEN DAS ALLES AUS PRIVATER HAND -> CHILLT
- Zelten bleibt so

Top 8: HOT

- Swenja Scheer hat sich für die Frühschicht gemeldet -> Liste ist damit voll
- Pavillon hat Martin geklärt

Top 9: Orientierungswochen für Erstsemester

- Martin macht Plan zu nächster Woche fertig, wird dann weiter besprochen

Top 10: Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

10.1 Website und Facebook

- John arbeitet Felix in die Homepage ein
- Mitglieder wurden aktualisiert -> wenn der Vorstellungstext noch umformuliert werden soll bitte an John wenden

10.2 E-Mails

- Freundliche Mail, dass wir beschlossen haben Mail weiterzuleiten einzustellen
Vorlage fertig machen, aus den und den Gründen leiten wir euch gerne den Verteiler weiter, Öffis
- Car Sharing Mail weiterleiten, noch nicht erfolgt, weil unübersichtlich, Ronja nach Zsmfssg fragen, Umfrage auf facebook schalten
- Mail zwecks Drachenbootrennen schreiben, 03.05., 10.05., 17.05. und 24.05. 18:00 Uhr, mündliche Zusage schon da, aber keine schriftliche Bestätigung

TOP 11: Anschaffungen und Instandhaltung

- Herrn Diederich nach Sperrmüllentsorgung am 06.05. fragen -> Felix
- Das blaue Sofa übernehmen John und Felix



TOP 12: Finanzen

- Exkursion-Northoff: beantragen 300 €
 - 255€ (15€ pP) sind bewilligt 5/0/0
 - Maike teilt das offiziell mit
 - Anregung -> Bitte um Vorführung des Exkursionsfilms 5/0/0
 - Michael kümmert sich

TOP13: Anfragen und Sonstiges

- Extra Spalte für Gäste und anwesende Kooptierende Mitglieder im Protokoll -> 5/0/0 Steffi
- Schon mal Termin für Weihnachtsfeier suchen -> am 06.12.
 - Mensa bei Frau Bahlke blocken -> macht Martin
 - Plakat machen Maike und Steffi

TOP14: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am **26.04.2017** statt.

Das Protokoll wird bestätigt am

Unterschrift des/der Protokollanten/-in

Unterschrift des/der Vorsitzenden